

小松中学校だより とうけ

令和7年度 西条市立小松中学校 学校だより

令和7年12月5日発行 第8号

〒799-1102 西条市小松町南川甲208番地

ホームページアドレス: <http://komatsu-j.esnet.ed.jp/>



令和7年度 12月行事予定

日	曜	行 事	給食
1	月	期末テスト(2年)	○
2	火	期末テスト(2年)、芋掘り(放課後)	○
3	水	期末テスト(2年)	○
4	木	実力テスト(3年)、県学力テスト(2年)、体験入学、SC来校	○
5	金	実力テスト(3年)、県学力テスト(2年)	○
6	土		—
7	日		—
8	月		○
9	火		○
10	水	生徒会長選挙	○
11	木	SC来校	○
12	金	薬物乱用防止教室	○
13	土		—
14	日		—
15	月	ICT支援員巡回日	○
16	火		○
17	水		○
18	木	SC来校	○
19	金		○
20	土		—
21	日		—
22	月	2学期末懇談会(午後(3年))	○
23	火	2学期末懇談会(午後)	○
24	水	2学期末懇談会(終日)	×
25	木	2学期終業式、生徒会役員引継ぎ	×
26	金	冬季休業日、仕事納め	—
27	土		—
28	日		—
29	月	年末休業日	—
30	火	年末休業日	—
31	水	年末休業日	—

【1月行事予定】

- 1日(木) 元旦
- 8日(木) 3学期始業式
- 9日(金)、13日(火) 3年生実力テスト
- 16日(金) 英語検定
- 22日(木)、23日(金) 3年生学年末テスト
- 26日(月) 3年懇談会(午後)

慌ただしい12月を迎えて…

校長 真木 浩司

いよいよ今年最後の月になりました。梅雨が短く非常に暑い夏を越え、寒さを日に日に感じる時期となりました。12月は師走といい、古くから僧侶が各地に行き法要を行うので忙しい時期とされ、そのため師が走る月として、「師走」と名付けられたという説もあります。

この時期から特に教師(3年生の担任の先生方)は大変忙しくなります。3年生は自己の進路決定に向けて、高校説明会を経て、実力テスト、特色入学者選抜入試や国立、私立の高校受験に向けての準備が始まります。11月から面接練習や作文練習にも取り組んでいます。昨年度から推薦入試の制度が変わり、特色入学者選抜入試を希望する場合は、基準をクリアしていれば受験可能になります。また本年度は一般入試の第2志望の学科を、柔軟に選ぶことができるようになります。また従来は紙媒体を使用しての出願でしたが、「えひめ電子申請システム」を利用しての出願に変わりました。大幅な変化が見られ、これから行われる中高説明会からの情報を聞き取り、生徒や保護者の皆様にしっかりとお伝えをして、手違いのないように受験を進めていかなければいけないと考えております。

生徒の皆さんには、将来自分が目指す仕事に適するような高校を選んだり、自分が一番学びを深められる学校を選んだりと、考えを巡らせながら進路を選択していくと思います。自分の夢が実現できる進路選択を望みます。

学校の方では、生徒会役員選挙や専門委員会の委員長の選出が行われていきます。いよいよ2年生からリーダーが選出され、学校を引っ張っていく存在になっていきます。修学旅行では、しっかりと準備計画のもと様々な活動をこなし、良い研修を行うことができました。今度は学校全体に目を向け、どうすれば学校の生活をよくすることができるのか、さらに学びを深めるためにどのような手立てが必要かなど考えを巡らせ、小松中を良い方向に導いてほしいと願います。2年生の姿により、1年生の更なる成長が見られると思います。リーダーとして活躍することを願っております。

旧暦の12月13日には煤払い(すすはらい)が行われます。京都の東本願寺と西本願寺のすす払いが有名で、毎年テレビのニュースで流れます。天井や壁にたまつたすすを取り除くことで、家の中の汚れを取り除くだけでなく、気持ちも清められて、新しい気持ちで新年を迎えることができると思います。慌ただしい日々が続きますが、気持ちを整えて新年を迎えてほしいと思います。

学びと発見に満ちた修学旅行！

11月19日(水)から21日(金)、奈良、京都、大阪へ修学旅行に行ってきました。奈良、京都では教科書で見た歴史的な建造物を実際に見てきました。実物を目の前にして、その迫力や美しさを感じることができ、とても良い経験になりました。



【生徒の感想】

法隆寺では、日本最古の木造建築を実際に見ることができて嬉しかったです。現代まで倒れないように、さまざまな工夫がされていることが分かり、面白いと思いました。東大寺の奈良の大仏は、写真では伝わらないほど大きくて驚きました。大仏の鼻の穴が、人間がくぐれるほど大きくつくられていることにも驚きました。奈良公園には鹿がたくさんいて、初めて鹿を見ることができたので興奮しました。また、かわいい鹿を見に行きたいです。

すべてが想像していたよりも大きく迫力があり、とても驚きました。気付きや発見が多い修学旅行になりました。

県駅伝大会

11月16日(日)に行われた県駅伝大会に、本校の代表チームが出場しました。生徒たちは夏休みの朝から練習に取り組み、仲間と励まし合いながら力を伸ばしてきました。当日はこれまでの努力を発揮し、最後まで力強い走りを見せてくれました。応援してくださった皆様、ありがとうございました。



小松文化祭で「こまつタイム」の 学びを発表しました！

本校では「こまつタイム」で書道や茶道などの伝統文化を学んでいます。今回その学習成果を小松文化祭で展示・披露し、多くの皆様にご覧いただきました。

生徒たちは、書道作品の制作や茶道の作法を通して身に付けたことを自信に、地域の皆様へしっかりと伝えることができました。貴重な経験を、ありがとうございました。



【スクールカウンセラー12月相談予定日】

4日(木) 11:00～15:00

11日(木) 11:00～15:00

18日(木) 11:00～15:00

1階「心の相談室」で行っています。

保護者の方もご相談ください。

